



## OPINION

Pepe Grillo

pepegrillo@cronica.com.mx



## ¿Samuel o Marcelo?

Vueltas que da la vida. Las bancadas de PRI y PAN en el Congreso de Nuevo León están en posibilidad de elegir con quién se quiere enfrentar el Frente Amplio en la elección del 2024, además de la doctora Sheinbaum, se entiende.

Si aprueban la licencia a Samuel García su nombre podría aparecer en la boleta pero regresaría a mediados de junio del año próximo a terminar su sexenio, con la satisfacción del deber cumplido.

**Si le tapan la salida, como han dicho, MC podría ir con Marcelo Ebrard, según confesión del propio Dante Delgado. La presencia del ex canciller en la boleta ocasionaría turbulencias insospechadas uno de cuyos afectados podría**

**ser el Frente Amplio.**

Claro que si no hay licencia y Marcelo no acepta la invitación, el candidato presidencial del MC sería el propio Delgado, que ya se definió a sí mismo como la última instancia.

**Invitada y desinvitada**

¿Quién entiende a los legisladores morenistas? Nadie, ni ellos mismos. Un día se llenan la boca desafiando a la ministra Norma Piña a que debata con ellos y cuando la presidenta de la SCJN acepta se apresuran, nerviosos, a desinvitarla. ¿Qué dirán mañana?

**Esto muestra que en efecto la fuerza de las protestas de los trabajadores del Poder Judicial los to-**

**mó por sorpresa. No la vieron venir.**

No creyeron que aguantarían la machacona ofensiva desde las mañaneras, pero sobrevivieron y siguen en pie de lucha, mientras que los morenistas no se ponen de acuerdo. La venganza en contra del Poder Judicial a través de quitarle presupuesto fue un gesto muy burdo, un brochazo.

La ministra Piña, contrariada, ya dijo que si saben contar no cuenten con ella.

**¿El PT en rebeldía?**

La cuestión de la paridad de género en las elecciones del año que entra en 8 gobiernos estatales y la jefatura de Gobierno de la CDMX ha generado insomnio en un montón de políticos que no saben si seguir soñando o enfrentar la pesadilla.

Señal clara del nerviosismo es la versión de que el PT se rebeló y ya planteó que el INE no tiene atribuciones para decidir sobre la cantidad de hombres y mujeres que tienen que nominar.

**Desde la perspectiva del PT es una pretensión inconstitucional. Lo que no queda claro es si el PT se fue por la libre o en realidad la alianza oficialista está dándole otra pensada a eso de nominar 5 mujeres y 4 hombres.**

Y es que una cosa es soltar un par de frases políticamente correctas y otra ajustar sus planes y acuerdos para comenzar a bajar de cinco competencias a los varo-

*Claro que si no hay licencia y Marcelo no acepta la invitación, el candidato presidencial del MC sería el propio Delgado*

nes, con el riesgo de que se vayan con su música a otros partidos que están más que dispuestos a cacharlos.

**Coahuila, potencia automotriz**

El gobernador electo de Coahuila, Manolo Jiménez, aprovecha el tiempo antes de su toma de posesión para explorar en oriente nuevas inversiones chinas para su estado.

**Jiménez, con la ayuda y orientación del embajador Jesús Seade, ha mantenido encuentros con directivos de empresas dedicadas a proveer a la industria automotriz que ya operan en Coahuila pero que tienen planes de expansión.**

También con directivos de empresas que ya eligieron al estado y otros que están buscando opciones en México.

No faltó una plática a profundidad con proveedores de Tesla en China. La idea de fondo es atraer nuevas inversiones que detonen desarrollo y empujen la creación de empleos, que es la mejor noticia que se le puede dar a la gente •

pepegrillo@cronica.com.mx